



Identificaron un foco de delincuencia en la zona.

Carabineros reforzará despliegue preventivo en Tribunales y mall

En las últimas semanas en las cercanías del Mall del Centro y de la Plaza de Tribunales se han registrado al menos dos hechos de violencia que han implicado el uso de armas y han dejado a personas heridas, por lo que desde Carabineros indicaron que se reforzará el trabajo policial y preventivo en dicha zona.

Cabe recordar que este fin de semana dos adolescentes fueron heridos en el exterior del centro comercial en medio de la compraventa de un celular; mientras que una semana atrás un joven de 18 años también resultó herido con un arma de fuego en la Plaza de Tribunales.

Al respecto, el general Renzo Miccono, jefe de la Zona de Carabineros Biobío, confirmó que en la zona se ha registrado un foco de delincuencia, por lo que las unidades trabajarán en ampliar el radio de cobertura de prevención que se realiza día a día en el centro de Concepción.

El general mencionó que el último caso está siendo investigado por la PDI como un robo con violencia y agregó que “nosotros vamos a reforzar lo que es la parte del Mall del Centro y la plaza de Tribunales. Mantenemos un servicio permanente en la parte del centro cívico y nos vamos a ampliar un poco a esta parte para tener un resguardo de la ciudadanía”.

Según el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) de Carabineros, el análisis de delitos a nivel territorial, indica que durante las últimas 12 semanas, en el centro de Concepción, particularmente el polígono de Orompello, San Martín, Tucapel y O'Higgins es una de las tres zonas que presenta mayor incidencia de robos con violencia.

Tras el caso de los adolescentes de 13 y 14 años heridos este fin de semana, desde la PDI también llamaron a la prevención ante casos de ventas o similares.